大関のこども



🌠 坂井市立大関小学校

学校だより第 | 9号 令和 4 年 9 月 2 7 日 HP アドレス

http://www.ozeki.ed.jp

3年ぶりとなる県外への修学旅行、かけがえのない思い出に!

9月15日(木) 16日(金)の1泊2日で、6年生が修学旅行に出かけました。行き先は3年ぶりに京都、奈良、大阪の関西方面でした。コロナ禍での修学旅行ということで心配もありましたが、2日間とも天候にも恵まれ、誰一人体調を崩すことなく、笑顔で元気に活動することができました。この修学旅行は、6年生にとって本物に直に触れ、歴史を肌で感じ、そこでしか体験できないことを体験できた貴重なものであり、小学校生活の最高の思い出となったことでしょう。この経験を、卒業までの学校生活にさらに活かしてくれることを願っています。修学旅行が無事、終えられましたのも、旅行の実施にご理解いただき温かく見守ってくださった保護者の皆様をはじめ、旅行会社、写真屋さん、行く先々でお世話になった施設の方々など、関わってくださったすべての方々のお力のおかげだと心から感謝しております。ありがとうございました。





【京都班別研修】



【念珠作り体験】



【ホテルでの夕食】



【與福寺五重塔】



【夜店での買い物】



【ホテルでの楽しいひととき】



【東大寺、奈良の大仏を見学】



【鹿との触れ合い】



【ユニバーサルスタジオジャパン】

6年生の「旅の思い出」を一部紹介します!



私が修学旅行でいちばん心に残っているのは京都のタクシー研修です。私の班は、金閣寺、伏見稲荷大社、清水寺に行きました。金閣寺が想像よりも金色で綺麗でした。それに伏見稲荷大社の千本鳥居もとても綺麗な赤色で迫力がありました。 移動中のタクシーの会話も楽しかったです。

ぼくが一番心に残っていることは、東大寺で鹿せんべいをあげたことです。テレビとかで見ていて、あげるのは簡単そうだなと思いました。でも実際やってみると、迫力があってこわいと思いました。無事に修学旅行から帰れてよかったです。

